## NUEVO AÑO

Publicado por: secreet50

Publicado el : 6-1-2012 11:47:48

Está terminando más un año, un poco menos ya queda para vivir, me entristezco, nada se puede cambiar, solo desear que el que viene sea uno más para mí, que no tenga que despedirme de nadie, que tenga mis amigos conmigo, todos con salud y felicidad.

Quien como yo, vivió por nacos, sabe a poco, el tiempo que tengo o tendré, se que quiero mucho y deprisa, pero tiene que ser, si no llega mi tiempo.

Como un grande fuego de artificio, quiero ser, que la noche se vuelva día con la luz, que su ruido despierte consciencias, que no termine los festejos, que sea eterna la fiesta de la vida, que siento dentro de mí.

Quería parar el reloj, quería ser como soy, por mas unos años, quería poder vivir todo muy deprisa y saborear, lo que vislumbro en mis deseos, quería volver atrás por lo menos los años que he dejado pasar sin darme cuenta.

Mejor no pensar y despertar, alegre y con tenacidad, para sentir que ha valido la pena, mi vida. No busqué nunca, lo que no sabía que existía, me he anulado, por inocencia, por ignorancia y por pensar que tenía que ser así.

¡Que lastima! Soy realista y sé que lo que ahora tengo, es por poco tiempo y eso me hace mal, sufro impotente, sin remedio.

Ya poco me importa, o mismo nada, lo que piensan, lo que dicen, quiero solo vivir y como retrasada para un banquete, comer lo que ha quedado, sobre la mesa de la vida.

Tengo que hacer del minuto un día, de este, un año, y de este diez años. Seguro que lo haré, me conozco bien para saber que así será.

Nunca más dejaré pasar un único segundo, sin vivir, cogeré todo que pueda con mis manos y mi corazon, solo así tendré perdón por haber desperdiciado la vida que Dios me ha prestado y tengo que dar cuentas de lo que he hecho. Quizá sin culpa, pero lo hice o me obligaran a hacer.

Pasaran muchos años, sé que habrá alguien que pensará en mi con los ojos húmedos y tristes, pero una sonrisa tendrá al recordarme.

Lástima que no pueda sentir mis abrazos yo los del. Por eso, quiero vivir ahora abrazada, siempre y feliz siempre sin descanso, ni parajes, aprovechar el calor de sus manos y de su corazon.

Es mi promesa para el nuevo año, no pienso que es el último, pero quiero tener lo que ya debería ter tenido hace muchos, muchos años.

Somos cómplices, nos admiran, pues por donde pasamos, como cometas dejamos un rastro de luz, que se siente y se transmite a quien está cerca.

No puedo explicarlo mejor, es imposible, es algo que ultrapasa el normal.

Por seres pobre, viviendo de tu trabajo, por seres suave y dulce con tu apariencia de hombre fuerte, cuando en realidad eres la persona más desprendida de los bienes materiales, más atenta a mi persona, por otras cosas más, que es difícil de de explicar, encontrar en alguien, como tú. Es casi imposible. Quiero de corazon, poder estar junto a ti, es lo que más deseo, me haces tanta falta que no podría decir cuánto.

Vamos a entrar juntos, en el año nuevo y será para siempre, por mucho que tengamos que luchar, nunca desistiré de ti, solo si tú quisieras desistir. Es nuestro contracto, no dejarnos de ser independientes y siempre sinceros.

Oporto, 27 de Diciembre de2011

Carminha Nieves.